

14-3-20 Tschüss "Tschüss Weltwirtschaft"



So leid es uns tut, und so gerne wir die vergangenen Jahre Weltwirtschaft gefeiert hätten, so nötig scheint uns folgendes Statement: Wir dachten ja, es waeren die Zombies, aber es scheint Corona zu sein. Um die Ausbreitung zu verlangsamen, moechten wir als Party-Kollektiv, dass kollektiv alle Parties gestoppt werden. Es geht nicht um Dich, der/die sich potentiell ansteckt und krepirt (unwahrscheinlich), sondern um Deine Mitmenschen, die sich potentiell an Dir anstecken und krepieren (etwas wahrscheinlicher). Deswegen sind wir als Party-Kollektiv kollektiv nicht bei der Party. Um spaeter mit Euch allen feiern zu können! Ehrlich gesagt bitten wir Euch auch darum, jetzt nicht zu Parties zu gehen. Es

ist jetzt keine Party-Zeit.

.....

Wir feiern unsere WeWi,

zum Ende März wird die Weltwirtschaft ihr Türe schließen. Wir finden das wirklich schade, denn wir verbinden mit der WeWi viele, großartig-schöne, meist intensive und manchmal auch traurige Erinnerungen. Die WeWi war so etwas wie unser gemeinsames Wohnzimmer und oft DER Ort für grandiose Feste. Deshalb wollen wir am 14. März 2020, ab 16.00 Uhr unsere WeWi feiern und ein fettes DANKE an Sarah und Josef und ihr Team loswerden, die uns diesen schönen und warmen Ort ermöglicht haben. Mit dabei: Die Express Brass Band, die Dj`s El Presidente, a*, Martin Horn mit Visual von tps nostromo, einer Schrottversteigerung und vielen, ganz vielen besonders netten Leuten und hoffentlich mit Dir! Komm also vorbei, Feier mit uns! und bring einen kuriosen Gegenstand für unsere Schrottversteigerung mit (gerne einen, der Dich irgendwie an die WeWi erinnert.

bis dann... und Tschüss

Freund*innenkreis WeWi e.V.

.....